

4 Kapellen stellen sich der Jury



WIESEN (ste). Am morgigen Samstag lädt der Verband Südtiroler Musikkapellen (VSM) zum Wertungsspiel ins Haus der Dorfgemeinschaft von Wiesen. Die Musikkapelle Mölten (Kapellmeister Hannes Premstaller), die **Knappenkapelle Ridnaun** (Kpm. Joachim Bacher; **im Bild**), die Musikkapelle Taisten (Kpm. Joachim Schwingshackl) und die Bürgerkapelle Sterzing (Kpm. Roland Fiedler) stellen sich ab 16 Uhr einer internationalen Fachjury. „Durch die be-

sonders intensive Vorbereitung auf das Wertungsspiel, werden das Niveau der Musikkapellen gesteigert und der Teamgeist im Verein gestärkt“, hebt Verbandskapellmeister Meinhard Windisch hervor. Er freut sich, dass sich nach der coronabedingten Zwangspause wieder Kapellen dieser Herausforderung stellen: „Es wird ein spannender Samstag!“ Parallel zur Konzertwertung lädt die Musikkapelle Wiesen zum Festbetrieb in der Festhalle. ©